

GRⁱⁿ Dr. Claudia UNGER

04.07.2024

ABÄNDERUNGSANTRAG

Betreff: Abänderungsantrag zum DA der Grünen, eingebracht von CO Karl Dreisiebner, betreffend Grazathlon neu denken – städtische Grünanlagen schonen

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin!

Die Sorgen der Bevölkerung im Zusammenhang mit der Erhaltung des Grünraumes in Graz teilen wir natürlich vollinhaltlich. Allerdings erkennen wir in der vorliegenden Antragsstellung dennoch ein durchsichtiges Spiel, das offenbar dem verzweifelten Versuch geschuldet ist, die Verantwortungsfrage von jenen, die die Genehmigungen aussprechen, an Fördergeber abzuwälzen. Umso mehr als man explizit nur eine Veranstaltung, die aus unserer Sicht durchaus ihre Berechtigung hat, im Augarten heraushebt und dabei auf zahlreiche andere, zu nennen wäre etwa das Augartenfest der SPÖ oder auch das Afrikafest, vergisst. Im Sinne einer umfassenden Analyse des Antragsgedankens regen wir daher eine breitere Aufstellung an, um langfristige Lösungen zu finden. Ich stelle daher Namens des ÖVP-Gemeinderatsclubs folgenden

A n t r a g,

der Gemeinderat wolle beschließen:

Das zuständige Stadtsenatsmitglied für den Bereich Grünraum möge eine Arbeitsgruppe unter Einbindung des Straßenamtes (Veranstaltungsreferat) einsetzen, um eine möglichst umfassende Vorgabe für die zukünftige Inanspruchnahme öffentlicher Grünflächen für Großveranstaltungen zu erarbeiten.